
“Puerto Lumbreras y los lumbrerenses están por encima de todo. Lo que realmente importa para trabajar 
por Puerto Lumbreras es el equipo de personas”. Pedro Antonio y Mª Ángeles son la garantía para Puerto
Lumbreras, el mejor proyecto de futuro para los lumbrerenses

Mª Ángeles Túnez presentó al nuevo equipo de personas para las elecciones, y destacó “las ganas e ilusión con las que el PP afronta las elecciones, con nuevos proyectos e ideas para continuar impulsando el crecimiento en
Puerto Lumbreras”. Además, explicó que Puerto Lumbreras debe unirse e ir a las urnas para apoyar a Pedro Antonio Sánchez como futuro presidente de la Comunidad Autónoma”. 

“Nuestros jóvenes son muy
importantes, más oportunidades para
ellos en Puerto Lumbreras”

“Una residencia de mayores, la
llegada del agua y nuevos proyectos
de empleo para Puerto Lumbreras”

“Seguiremos volcándonos con todos
nuestros barrios y pedanías. El mejor
futuro para Puerto Lumbreras”

“Pensad que las personas
son lo más importante,
todos tenemos que querer
lo mejor para nuestro
pueblo”
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“Tenemos que apoyar lo mejor para Puerto
Lumbreras. Sólo es posible con tu voto”

Mª Ángeles Túnez y Pedro Antonio Sánchez: EL MEJOR FUTURO PARA PUERTO LUMBRERAS
Con el respaldo de Puerto
Lumbreras y de los mur-
cianos, Puerto Lumbreras
puede continuar crecien-
do y desarrollándose, con
más oportunidades y el
mejor futuro. Mª Ángeles
Túnez como candidata a
la Alcaldía y Pedro Anto-
nio Sánchez como candi-
dato a la Presidencia de
la Comunidad Autónoma
son dos lumbrerenses que
conocen muy bien las ne-
cesidades y las demandas
de los ciudadanos, y por
ello con el respaldo y la
confianza de la gente con-
seguiremos el MEJOR FU-
TURO PARA PUERTO
LUMBRERAS. 
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Más de 700 personas abarro-
taron el Pabellón Deportivo
de la Calle San Javier en la
presentación de la candida-
tura del Partido Popular de
Puerto Lumbreras, encabe-
za por la actual Alcaldesa, Mª
Ángeles Túnez. El acto contó
con la asistencia del candi-
dato a la presidencia de la
Región de Mur-
cia, Pedro An-
tonio Sánchez,
así como tam-
bién contó con
la presencia de
n ú m e r o s
miembros del
PP de diversos
puntos de la
Región.
De este mo-

do, Mª Ángeles
Túnez presentó al equipo de
personas con las que cuenta
el PP lumbrerense para las
próximas elecciones, y desta-
có “las ganas e ilusión con
las que el PP afronta las elec-
ciones, con nuevos proyectos
e ideas para continuar im-
pulsando el crecimiento en
Puerto Lumbreras”.
En este sentido, durante

su intervención, Mª Ángeles
Túnez destaco que “su equi-
po está compuesto por un

grupo de hombres y mujeres
resolutivos y con gran com-
promiso político que trabaja-
rán para mejorar la calidad
de vida de los lumbrerenses”.
Además Túnez añadió que
“tenemos grandes propues-
tas para el mejor futuro de
Puerto Lumbreras”. Del mis-
mo modo, Mª Ángeles Túnez

destacó a
“Pedro An-
tonio como
el  mejor
cand ida to
para la Pre-
sidencia de
la Región de
Murcia. Pre-
parado, res-
p on s ab l e ,
comprome-
tido y  con

una capacidad insuperable,
en definitiva, lo mejor para
todos los murcianos”.
Por su parte, el candidato

a la Presidencia regional, Pe-
dro Antonio Sánchez, “agra-
deció el  apoyo mostrado
siempre por Puerto Lumbre-
ras, y destacó el compromi-
so y la capacidad de trabajo
de la candidatura lumbre-
rense, con el mejor proyecto
para Puerto Lumbreras y pa-
ra todos los lumbrerenses”.

Multitudinario acto de presentación
de la candidatura del Partido Popular,

encabezada por Mª Ángeles Túnez

“Un equipo
compuesto por
hombres y mujeres
resolutivos y con
gran compromiso
político”

Mª Ángeles Túnez  destacó
“las ganas e ilusión con las
que el PP afronta las
elecciones”

Mª Ángeles Túnez:
“Pedro Antonio será,
con nuestro apoyo,
el mejor Presidente
de Murcia”

Más de 700 personas abarrotaron el Pabellón Deportivo de la Calle San Javier en la presentación de la candidatura
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El acto contó con la
asistencia del candidato a
la presidencia de la Región
de Murcia, Pedro Antonio
Sánchez

Pedro Antonio Sánchez
resaltó el compromiso y la
capacidad de trabajo de la
candidatura del PP de
Puerto Lumbreras
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- ¿Cuáles serán los princi-
pales ejes de actuación para
los próximos años si gana
las elecciones?

- La creación de empleo y el
desarrollo económico en
Puerto Lumbreras va a ser
nuestra prioridad máxima.
Nos hemos marcado 4 prin-
cipales grandes ejes de ac-
tuación que son el empleo, el
compromiso social, la edu-
cación y el desarrollo econó-
mico que abarca diversas
áreas como agricultura, ga-
nadería, comercio, industria
y turismo. Tenemos grandes
proyectos para conseguir el
mejor futuro de Puerto Lum-
breras, estos pueden ser los
mejores años para nuestro
pueblo. 

- ¿Cómo define su nuevo
equipo? ¿Qué cualidades
destacaría? 

- Tenemos el mejor equipo
de gente ilusionada, com-
prometida y preparada para
trabajar por todos los lum-
brerenses.  La nueva lista
electoral, marcada por la re-
novación de 8 candidatos,
destaca por la experiencia y
el compromiso de las perso-
nas. La edad media de los
candidatos es de 35 años. Te-
nemos el mejor equipo de
gente ilusionada, compro-
metida y preparada para tra-
bajar por todos los lumbre-
renses, con nuevas ideas pa-
ra conseguir lo mejor para
nuestro pueblo. 

- ¿Podría destacar algunas
de sus propuestas electora-
les?

- Tenemos un programa con
más de 300 propuestas elec-
torales. Ya han comenzado
los trámites para la construc-
ción de una residencia para
mayores en  Puerto Lumbre-
ras, también se construirán
las infraestructuras para que
llegue el agua del Negratín a
nuestro campo y se construi-
rá un Centro Superior de
Formación en Hostelería en
el que se formarán jóvenes
de toda la Región y de toda
España y con el que creare-
mos puestos de trabajo. Se
impulsará un plan de mejo-
ra en todos los parques, plan
de fomento del comercio, un

nuevo instituto público y un
nuevo colegio, se ampliará
el Juan Antonio López Alca-
raz y se mejorarán todos los
colegios. Estas son sólo al-
gunas de las propuestas. 

- Y en el área económica,
¿cómo valora la gestión de-
sarrollada durante los últi-
mos años y qué nos depara-
rán los siguientes?

- La gestión económica del
Ayuntamiento ha sido bue-
na. Puerto Lumbreras sale
reforzado de los años de di-
ficultad, y estamos mucho
mejor que  la mayoría de
ayuntamientos. Hemos con-
tinuado ejecutando nuestro
plan de ajuste y plan de pa-
go a proveedores que nos ha
permitido reducir el tiempo
de pago a los proveedores;

liquidamos los presupuestos
con superávit, y cerramos el
último año con ahorro de
más de 1,2 millones. Hay que
recordar que el PP ha conse-
guido más dinero de otras

administraciones como la re-
gional, nacional o europea.
Gracias a la buena gestión
económica, en Puerto Lum-
breras podremos rebajar los
impuestos municipales.

- ¿Cómo cree que serán los
próximos años para nuestro
pueblo?

- Está en la mano de los lum-

MARÍA ÁNGELES TÚNEZ/ CANDIDATA A LA ALCALDÍA DE PUERTO LUMBRERAS

“Tenemos que apoyar más que nunca
lo mejor para Puerto Lumbreras y

para nuestra Región”

“Puerto Lumbreras
tiene una
oportunidad histórica
con Pedro Antonio
Sánchez”

“El PP ha conseguido
más dinero de otras
administraciones
para poner en
marcha servicios que
han servido para
mejorar la calidad de
vida de los
lumbrerenses”

“Se construirá un
nuevo Instituto de
Educación
Secundaria y un
quinto colegio
bilingüe”

Trabajo, compromiso, responsabilidad e ilusión son algunos de los principios sobre los que se basa el proyecto del
PP para Puerto Lumbreras. Su candidata a la Alcaldía, Mª Ángeles Túnez, explica que tiene “el mejor proyecto para
el futuro de Puerto Lumbreras, con nuevas ideas, con un gran equipo de personas preparadas y con 4 grandes ejes
prioritarios de actuación para conseguir los mejores años para nuestro pueblo”.

“Gracias a la
buena gestión
económica,
ahora
podremos
rebajar los
impuestos
municipales”
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brerenses,  pero creo que
pueden ser los mejores años
para la historia de nuestro
pueblo. Tenemos a Pedro An-
tonio Sánchez que estoy se-
gura que se convertirá, con el
apoyo de todos, en el primer
lumbrerense Presidente de
nuestra Comunidad Autóno-

ma. Su apoyo combinado
con el mejor equipo con el
que contamos en Puerto
Lumbreras harán que sean
los mejores años de desarro-
llo y mejora de Puerto Lum-
breras. 

- Un mensaje para los lum-

brerenses…

- Pues que hay que pensar
en los mejor para Puerto
Lumbreras. Creo que por en-
cima de unas siglas políticas
están las personas. Todos te-
nemos que querer más que
nunca lo mejor para Puerto

Lumbreras, y acudir a las ur-
nas para apoyar el  mejor
proyecto para Puerto Lum-
breras, el del Partido Popular.
Con Pedro Antonio en nues-
tra Región y con nuestro
equipo en Puerto Lumbreras
conseguiremos lo mejor pa-
ra nuestro pueblo. 

“Ya han comenzado
los trámites para la
construcción de una
residencia de
mayores”

“El nuevo proyecto
para el Parador y su
conversión en un
Centro Superior de
Formación en
Restauración creará
nuevas
oportunidades y
empleo”

“Se construirá un
Centro Superior de
Formación en
Hostelería en el que
se formarán jóvenes
de toda la Región y
de toda España y
con el que
crearemos puestos
de trabajo”

“Tenemos el mejor
equipo de gente
ilusionada,
comprometida y
preparada para
conseguir lo mejor
para nuestro pueblo”

“La llegada de agua
del trasvase del
Negratín es una
realidad para Puerto
Lumbreras y ya se
encuentra en su
última fase”

“Pedro Antonio
Sánchez va a ser
nuestro Presidente,
una garantía de
futuro para Puerto
Lumbreras y para
toda la Región”

“Lo importante para
trabajar por Puerto
Lumbreras son las
personas”

“Crear puestos de trabajo
es nuestra principal
prioridad. Seguiremos
creando oportunidades en
Puerto Lumbreras”

“Con Pedro Antonio en
nuestra Región y con
nuestro equipo en Puerto
Lumbreras
conseguiremos lo mejor
para nuestro pueblo”

“Todos debemos ir a las
urnas para apoyar el mejor
proyecto para Puerto
Lumbreras y para la
Región, el del Partido
Popular”
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El Partido Popular de Puerto Lumbreras inició la campaña electoral de las Elecciones Municipales
y Autonómicas del próximo 24 de mayo. Numerosos afiliados y simpatizantes del Partido Popular
han pegado los carteles, junto a la alcaldesa de Puerto Lumbreras, Mª Ángeles Túnez, y los 20 miem-
bros de la candidatura.

El Partido Popular de Puer-
to Lumbreras arrancó su
campaña electoral con el vi-
cepresidente del Parlamen-
to Europeo y presidente del
PP de la Región de Murcia,
Ramón Luis Valcárcel.

Ramón Luis Valcárcel inició la
campaña electoral en Puerto
Lumbreras

El PP de Puerto Lumbreras comenzó la
campaña electoral con la pegada de carteles

La Alcaldesa y candidata por el PP del muni-
cipio, Mª Ángeles Túnez, y el director general
de Pensiones, Miguel Ángel Miralles y el direc-
tor general de Personas Mayores, Enrique Pé-
rez, participaron en un acto sectorial bajo el
lema “Con nuestros mayores”, al que acudie-
ron cerca de 200 lumbrerenses.

Se construirá una
residencia para
personas mayores

Más de 300 personas
asistieron a este acto de
inicio de la campaña
electoral

Una campaña de propuestas y de mucho
trabajo por Puerto Lumbreras
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Mª Ángeles Túnez, ha explicado que “trabajamos para ofrecer
más y mejores oportunidades laborales a los lumbrerenses. Cre-
ando empleo de calidad conseguimos más oportunidades y
bienestar en Puerto Lumbreras”. Todas las propuestas, actua-
ciones y medidas que se tomen en el municipio irán orienta-
das de forma directa o indirecta a la creación de empleo y al
desarrollo de nuestra economía.

“Crear puestos de trabajo
va a ser nuestra máxima
prioridad”

“Apostamos por dar más
protagonismo a los
jóvenes. Son nuestro
presente y nuestro futuro”
El PP de Puerto Lumbreras apuesta en su programa elec-
toral por  dar más protagonismo a los jóvenes. Para ello,
pondrán en marcha nuevos planes de vivienda joven,
programas de empleo y formación, becas para estudian-
tes y nuevas alternativas de ocio y tiempo libre.

El Partido Popular de Puerto Lumbreras apuesta por el ám-
bito educativo y la infancia como uno de sus principales ejes
de actuación para los próximos 4 años. 
Mª Ángeles Túnez señaló que “en los próximos años con-

tinuaremos con esta labor con el fin de conseguir obtener
una educación de excelencia, ya que la educación es una in-
versión de futuro para Puerto Lumbreras”. 

Mª Ángeles Túnez: “La
educación es una
inversión de futuro para
Puerto Lumbreras”

“El Partido Popular
presenta un programa
basado en el 
compromiso social”
La alcaldesa de la localidad y candidata por el PP, Mª Ánge-
les Túnez, realizó una rueda de prensa para informar acer-
ca de las medidas que propone el PP en el ámbito social de
cara a las próximas elecciones. 
De este modo,  Mª Ángeles Túnez ha explicado que “las

políticas sociales serán una piedra angular del proyecto
para los próximos 4 años con proyectos como una nueva re-
sidencia de mayores, más servicios en centro de día para
personas con discapacidad y centro de día para personas
mayores, así como más ayudas para familias numerosas y
para las familias que más lo necesitan”. 

Empleo
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- ¿Qué supone para usted en-
cabezar la lista para las elec-
ciones autonómicas en la Re-
gión de Murcia?
- Para cualquier murciano tener
la oportunidad de presidir la
Región, tu tierra, es un honor
inmenso. Yo tengo vocación de
servicio público y de gestión
pública. Que confíen en ti y que
muchos ciudadanos te animen
y te trasladen su confianza es
algo bonito, que te anima y te
estimula. 

- ¿Cuál es su principal pro-
puesta con las que concurre a
estas elecciones?
- Hay un objetivo máximo, y
este es generar empleo. Hacer
todo lo posible para que Murcia
lidere la creación de empleo en
nuestro país, que se generen
oportunidades y un empleo de
calidad.  Pretendo, si tengo la
confianza de los murcianos,
que todas las políticas y medi-
das del gobierno se tomen en el
área que se tomen, tengan ese
objetivo como fin último, crear
empleo. Tenemos que conse-
guir que en la Región se llegue
a 610.000 ocupados, es la ga-
rantía para poder sostener el
bienestar, contribuyendo al cre-
cimiento y a la dinamización
económica. 

- Con usted como cabeza de
lista en el PP regional. ¿Qué
cambios están realizando?
- Creemos que hay que poner
en marcha una nueva forma de
hacer política. Una política cer-
cana, transparente, hay que po-
ner luz en la gestión política,
tener más controles. Hay que
ser transparentes y los ciudada-
nos tienen que conocer las de-
cisiones que tomamos, y hay

que someterse a evaluación. En
definitiva, hacer una política
cercana, transparente y hacien-
do partícipe a la sociedad. Hay
que dar más voz a los ciudada-
nos y someter a consulta para

que las decisiones importan-
tes impliquen a los ciudada-
nos. El PP se ha renovado, he-
mos renovado más de la mitad
de candidatos. Siempre hemos
defendido a Murcia, y eso va a
seguir siendo así.

- ¿Qué supone para Puerto
Lumbreras que un lumbreren-
se sea el Presidente de la Re-
gión de Murcia?
- Bueno pues eso hay que
preguntárselo a la gente. Yo
esté donde esté voy a trabajar
siempre por Puerto Lumbre-
ras,nunca me voy a olvidar
de mi pueblo, el pueblo don-
de mi familia está. A partir
de ahí, creo que cualquier
lumbrerense tiene que pen-
sar qué le interesa a su pue-
blo, qué puede ser mejor pa-
ra su pueblo, qué le conviene
a Puerto Lumbreras, y cuan-
do conteste a esas 3 pregun-
tas, pues que decida a quien
vota el día 24.

Desde luego yo apoyo a Mª
Ángeles y la voy a votar por-
que lo está haciendo muy
bien, es una gran candidata, y
es la mejor con mucha dife-
rencia al resto. He trabajado
con ella y sé que hará todo lo
posible por defender los in-
tereses de los lumbrerenses.
Confío en ella porque vale y
porque se lo ha ganado. 

- Siempre afirma que seguirá
ayudando a su pueblo desde
donde esté…
- Así es. Siempre que pueda,
ayudaré a mi pueblo y a los
lumbrerenses, lo he hecho y lo
seguiré haciendo. Esto es una
cosa que va en mi ADN, no
puedo ser de otra manera. Por
tanto, si tengo la oportunidad

de ser presidente y desde la pre-
sidencia en algo puedo ser útil,
que nadie tenga la más mínima
duda que lo voy a hacer, con
toda la ilusión y el compromi-
so que mantendré toda mi vida
con Puerto Lumbreras.

- ¿Qué opina de pactos y alian-
zas de otros partidos?
- Si votamos a cualquier otro
partido no sabemos al final
nuestro voto a quien le va a ser-
vir para llegar a ser Presidente
de nuestra Región. Puede ser
que votemos a un partido y que
luego por acuerdos llegue a ser
presidente otra persona que no
habríamos votado nunca.

Nosotros defendemos que
gobierne la lista más votada y
creo que tiene que gobernar
con fuerza y con amplia ma-
yoría para poder tomar las
decisiones que esta Región
necesita.

- ¿Cuáles son las medidas que
necesitan los murcianos?
- Medidas que generen em-
pleo, que permitan que se ba-
je los impuestos, eliminar por
ejemplo el impuesto de suce-
siones y donaciones como no-
sotros proponemos, conseguir
el agua que Murcia necesita,
la llegada del AVE a Murcia,
Cartagena y Lorca, y tantas y
tantas ideas que tenemos cla-
ras que ayudarán al futuro de
la región. Esto es lo que ofrece-
mos nosotros, el Partido Po-
pular con trabajo, honradez y

compromiso con Murcia y de-
jarnos la piel en estos próxi-
mos 4 años. 

- Para finalizar, ¿podría man-
darle un mensaje a los lum-
brerenses?
- Que el día 24 voten con ilu-
sión, que no voten cabreados ni
para castigar porque al final te
castigas a ti mismo y esto pue-
de generar un problema. Un
ejemplo es lo que pasa en An-
dalucía, hace dos meses tuvie-
ron elecciones y todavía no hay
gobierno ni se sabe cuándo, es-
tán perdiendo un tiempo irre-
cuperable y esto lo están pa-
gando los andaluces. 

Creo que hay que confiar en
los mejores, en proyectos se-
guros, ahora que hay tantas
marcas y colores nuevos y lla-
mativos pero si rascamos ve-
mos que de nuevo no tienen
nada, que los candidatos vie-
nen de otro partido donde no
tuvieron mucho éxito y las po-
líticas que hay detrás de esos
colores son viejas y han fracasa-
do nuevo. Yo no pondría el fu-
turo de mi pueblo ni de mi Re-
gión en experimentos, hay que
apostar por proyectos serios,
seguros y fiables. 

Votar sabiendo que si vo-
tamos al PP en Puerto Lum-
breras, la Alcaldesa será Mª
Ángeles Túnez, y si votamos al
PP en la Región de Murcia, el
presidente de todos los mur-
cianos seré yo, Pedro Antonio
Sánchez. 

PEDRO ANTONIO SÁNCHEZ
CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DE LA REGIÓN DE MURCIA

“Toda mi vida
mantendré el

compromiso y la ilusión
por Puerto Lumbreras.

Siempre que pueda
ayudaré a mi pueblo”

“Haré todo lo posible
para que Murcia
lidere la creación de
empleo en nuestro
país”

“Cuento con un
equipo de gente
preparada, con
nuevas ideas,
dispuesto a abrir una
nueva etapa en la
Región”

“Prefiero incomodar
a mi partido en
Madrid antes que
defraudar a un sólo
murciano”

“Mª Ángeles Túnez lo
está haciendo muy
bien y yo desde luego
la voy a votar”

Entrevistamos al candidato por el PP a la presidencia de la
Comunidad Autónoma, Pedro Antonio Sánchez, quien se presenta
con un proyecto de futuro que quiere “compartir con todos los
murcianos”. Sánchez ha destacado que “hay que mejorar cosas. Me
presento a las elecciones con la ilusión de abrir una etapa con
nuevas políticas, objetivos y nuevas formas de gestionar haciendo
partícipes a todos los ciudadanos”.

“El PP se ha renovado.
Seguiremos defendiendo
nuestra Región por encima
de todo”
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“Si los murcianos
quieren seré un
presidente exigente.
Murcia tiene que ser
más, tenemos que
conseguir más”

“Yo no pondría el
futuro de mi pueblo
ni de mi Región en
experimentos, hay
que apostar por
proyectos serios,
seguros y fiables”

“Proponemos la
eliminación del
impuesto de
sucesiones,
conseguir el agua
que necesitamos y la
llegada del AVE”

“Es necesario que
haya gobiernos
fuertes, con mayoría
suficiente para seguir
tomando decisiones
que hagan posible la
consolidación de la
recuperación”

“Hay que apostar por
proyectos serios, seguros y
fiables para la Región y
para Puerto Lumbreras”

“ Si votáis al
PP en la
Región,
votáis para
que yo sea el
presidente de
todos los
murcianos”

“Hay que confiar en los
mejores. Siempre hemos
defendido Murcia”
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- ¿Qué valoración hace de la
gestión realizada por el equi-
po de Gobierno del PP en las
pedanías?
- La labor llevada a cabo en las
distintas pedanías ha sido la de
trabajar por ellas y dejarse la piel
intentando solucionar los pro-
blemas de los ciudadanos.
Nos esperan cuatro años por

delante en los que tenemos que
volcarnos con la agricultura y ga-
nadería, facilitando y acortando
todos los trámites respecto a las
granjas y mejora de caminos. In-
cluyendo, por supuesto, la baja-
da de impuestos para facilitar
que se pueda seguir viviendo de
lo que siempre hemos vivido, to-
mando como referencia el agua,
que tan importante es para nues-
tras pedanías.

- ¿Qué actuaciones se han lle-
vado a cabo para mejorar la
pedanía de La Estación-Espa-
rragal?
- Se han realizado actuaciones
de mejora en todos los sectores
de esta pedanía. Entre ellos, des-
taca la ampliación del colegio
Purísima Concepción, la cons-
trucción de una Biblioteca mu-
nicipal, arreglo de calles y mejo-
ras en redes de saneamiento,
nuevas aceras, ampliación y me-
jora del Centro Médico. Ade-
más, se han llevado a cabo nue-
vos servicios desde las Oficinas
Municipales de La Estación,
nueva Oficina de Correos, se
han agilizado los trámites ad-
ministrativos y de registro, ser-
vicio de Ventanilla ÚNICA. Tam-
bién se ha mejorado el servicio
de Teleasistencia y se ha aumen-
tado el número de trabajadoras
sociales en las zonas rurales.

- Háblenos de la labor realizada
en las pedanías de Puerto Aden-
tro, Góñar y el Cabezo.
- Se han hecho muchas mejo-
ras, como redes de saneamiento,
alumbrado, servicio de autobús
urbano y ahora se está trabajan-
do en la red de abastecimiento
de agua potable. De hecho, en
la pedanía lumbrerense de Gó-
ñar, se está construyendo una
nueva estación de elevación que
mejorará el abastecimiento de
agua.

Por otro lado, en El Cabezo se
han mejorado todos los cami-
nos rurales y se han realizado
mejoras en el albergue juvenil,
patrulla permanente rural y de
medio ambiente. Vigilancia y
control de la flora y la fauna au-
tóctona y alumbrado en toda la
zona de Talancón.

- La Comisión de la transferen-
cia de recursos desde el embal-
se de Negratín al de Cuevas de
Almanzora informó favorable-
mente de la transferencia de 1
hm3/año a Puerto Lumbreras,
¿en qué punto se encuentra la
llegada del agua a nuestro mu-
nicipio?
- Somos conscientes de la im-
portancia de la llegada del agua
a Puerto Lumbreras, por ello,
los trámites se encuentran en
su última fase y por primera vez
en la historia conseguiremos
que Puerto Lumbreras reciba
agua de un trasvase. La llegada
del agua es una gran oportuni-
dad para el desarrollo del muni-
cipio y la creación de empleo, ya
que con la transferencia de es-
te hm3 se generarán nuevas
oportunidades en el sector agrí-

cola y ganadero.
Desde el 2003 el PP de Puer-

to Lumbreras ha estado traba-
jando, colaborando y apoyando
a la Comunidad de Regantes
para la consecución del trasva-
se desde el Negratín a  Puerto
Lumbreras y para la moderniza-
ción de regadíos.

- ¿Qué proyectos se plantean pa-
ra el futuro de las pedanías?
- Crearemos una oficina agraria

virtual que permita realizar por
internet trámites administrati-
vos sin necesidad de desplazar-
se, continuaremos con los plan-
tes de electrificación rural y se-
guiremos dotando de alumbrado
público las zonas rurales. Insta-
laremos alumbrado público en la
carretera D-11, que une Lorca y
la pedanía de La Estación. Habrá
mayor presencia de patrullas de
la Guardia Civil y Policía Local
en las pedanías y mejoraremos
las conexiones de transporte ur-
bano, entre otras actuaciones.
Nuestros vecinos de las pedaní-
as tienen que tener los mismos
derechos que los que viven en el
centro urbano.

- La agricultura y la ganadería
suponen casi el 60% de la econo-
mía local ¿qué van a hacer en
este ámbito?
- Así es, la agricultura y la gana-
dería son el motor económico
de Puerto Lumbreras y esto lo
tenemos muy presente. Por ello,
seguiremos potenciando el sec-
tor primario. Para ello, mejorare-
mos y ampliaremos el Mercado
Comarcal de Ganado, abriremos
un nuevo Centro de Desinfec-

ción de Vehículos Ganaderos, fo-
mentaremos nuevos métodos
de producción como la agricul-
tura ecológica, agricultura inte-
grada y el uso de métodos tradi-
cionales con el fin de conseguir
producciones de calidad dife-
renciada. 
Del mismo modo, agilizare-

mos los trámites para la obten-
ción de licencias de apertura de
explotaciones de porcino y ru-
miantes, apostaremos por medi-
das de apoyo a la juventud rural
y revisaremos todos los impues-
tos sobre construcciones gana-
deras y agrícolas.

JOSÉ MARÍA PARRA/ CONCEJAL DE AGRICULTURA Y PEDANÍAS

“Nuestros vecinos de las
pedanías tienen que tener
los mismos derechos que
los que viven en el centro ”

“Se está construyendo
una nueva estación de
elevación que
mejorará el
abastecimiento de
agua en la pedanía
lumbrerense de
Góñar”

“Agilizaremos los
trámites para la
obtención de
licencias de apertura
de explotaciones
ganaderas”

“Habrá mayor
presencia de
patrullas de la
Guardia Civil y
Policía Local en las
pedanías y
mejoraremos las
conexiones de
transporte urbano”

Entrevistamos a José María Parra, concejal de Agricultura,
Ganadería, Agua y Pedanías, y candidato en la lista electoral
encabezada por Mª Ángeles Túnez, para las próximas elecciones
municipales que tendrán lugar el 24 de mayo.  

“Ampliaremos el Mercado
Comarcal de Ganado y
abriremos un nuevo Centro de
Desinfección de Vehículos”

“La llegada del agua, cuyos trámites se encuentran en la última fase,
es una gran oportunidad para el desarrollo y la creación de empleo”



El Partido Popular de Puerto
Lumbreras apuesta por dar más
protagonismo a los jóvenes du-
rante los próximos años, y así lo
ha demostrado en su lista elec-
toral que incluye a 7 candidatos
menores de 35 años. 

El PP de Puerto Lumbreras
se compromete a poner en
marcha nuevos proyectos e ini-
ciativas que satisfagan las nece-
sidades de los jóvenes lumbre-
renses. Para ello, se promoverán
y promocionarán la vivienda
en alquiler para los jóvenes de
Puerto Lumbreras y se creará
una oficina de empleo en el
centro urbano de la localidad

para el asesoramiento de jóve-
nes desempleados. 

Del mismo modo, se impul-
sará la actividad de los jóvenes
creadores lumbrerenses con la
convocatoria de “Crea Joven

Nogalte”, se habilitarán diferen-
tes espacios destinados al arte
callejero. Además, fomentarán
la creación de nuevos festivales
culturales y musicales, así co-
mo también se implantarán
nuevas fiestas como la Sum-
merParty o carreras populares
como la Color Run.

Cabe destacar que, durante
los últimos años, el equipo de
Gobierno del PP ha puesto en
marcha diferentes iniciativas
destinadas a los jóvenes. Entre
ellas destaca la puesta en mar-
cha de dos salas de estudio 24
horas con acceso mediante
huella dactilar, concesión de
becas de ayudas a estudiantes
que amplían su formación en el
extranjero, implantación de la
Escuela Oficial de Idiomas, la
realización de campamentos
bilingües en el albergue del Ca-
bezo de la Jara, la remodela-
ción de las nuevas piscinas de
verano con zonas de juegos y
toboganes o la creación de ta-
lleres de empleo, escuelas ta-
ller y nuevos planes formativos
para jóvenes.

En los últimos años Puerto Lumbreras ha
crecido a un ritmo espectacular gracias
a la gestión llevada a cabo por el Parti-
do Popular, contamos con servicios e ins-
talaciones propias de un gran munici-
pio.

Como todos sabéis el 24 de mayo esta-
mos llamados todos los lumbrerenses y
murcianos a las urnas para elegir a
quiénes nos van a representar los próxi-
mos cuatro años, tanto a nivel munici-
pal como autonómico.  

Es muy importante que los ciudada-
nos pensemos en quién vamos a deposi-
tar nuestra confianza, de ello depende
mucho nuestro futuro y nuestro bienes-
tar.

Por todo ello, mi opinión es muy cla-
ra y directa: la mejor opción para Puer-
to Lumbreras es Mª Ángeles Túnez y pa-
ra nuestra Región Pedro Antonio Sán-
chez, no hay lugar a duda.

Pedro Antonio Sánchez ha demostra-

do ser un grande, gran profesional, pre-
parado, entregado a su trabajo y con su
pueblo; todo ello lo ha demostrado día a
día, año tras año, y qué mejor Presiden-
te para nuestra querida Región de Mur-
cia que un lumbrerense que en su día lu-
chó y logró que hoy tengamos este mara-
villoso pueblo.

Pedro Antonio, como todos los lumbre-
renses, quiere a su pueblo y eso se nota,
se siente y no hay nadie mejor que él pa-
ra ser nuestro próximo presidente de la
Región de Murcia.

Nuestra candidata a la alcaldía de
Puerto Lumbreras, María Ángeles Tú-

nez, es nuestra actual alcaldesa y así lo
seguirá siendo si los lumbrerenses lo de-
ciden. Mª Ángeles Túnez es una persona
cercana, comprometida con su pueblo,
una trabajadora incansable. Pedro An-
tonio nos dejó en las mejores manos po-
sibles, él confiaba en ella y ahora noso-
tros también, ha demostrado en el tiem-
po que lleva como alcaldesa estar muy
capacitada para ello y se ha ganado la
confianza de todos nosotros. Es una per-
sona llena de vitalidad, de ilusión, pre-
parada y entregada por y para Puerto
Lumbreras y su gente.

Amigos/as el Partido Popular es un
partido serio y seguro y lo mejor que le

podría pasar a Puerto Lumbreras sería
tener a Pedro Antonio Sánchez como
presidente de la Región de Murcia y a
nuestra queridísima Mª Ángeles Túnez
como alcaldesa de nuestra localidad por-
que JUNTOS SUMAMOS.

El Partido
Popular apuesta
por dar más
protagonismo a
los jóvenes
lumbrerenses
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Pedro Antonio y Mª Ángeles:
JUNTOS SUMAMOS

OPINIÓN

“Seguiremos
trabajando por los
jóvenes, para que
tengan más
oportunidades que
nunca”

“Nuevos festivales
musicales, promoción
de viviendas para
jóvenes y ayudas para
estudiantes son
algunas de las
propuestas del PP”

“Se creará una oficina
de empleo para jóvenes
en el centro urbano”

Raquel Rodríguez. 25 años. Diplomada en

Ciencias Empresariales. 

• Creación de dos salas de estudio 24 horas los 365 dí-
as al año con acceso mediante huella dactilar.
• Implantación de la Escuela Oficial de Idiomas.
• Nuevas piscinas municipales con zonas de juegos
y toboganes.
• Becas y ayudas para jóvenes estudiantes.
• Planes formativos para jóvenes.
• Escuelas taller y talleres de empleo para jóvenes lum-
brerenses.

• Creación de una oficina de empleo en el centro urbano.
• Promocionar la vivienda en alquiler para jóvenes
• Creación del concurso “Crea Joven Nogalte” para promo-
ver a jóvenes artistas locales
• Implantación de nuevos festivales musicales y cultura-
les en Puerto Lumbreras.
• Nuevas ayudas y bonificaciones para jóvenes empresa-
rios.
• Más becas para estudiantes

Se han puesto en marcha salas de
estudio 24 horas, escuela oficial de
idiomas y nuevos planes de empleo
para jóvenes

CUMPLIMOS NUESTROS COMPROMISOS NUEVAS PROPUESTAS



El equipo de Gobierno del PP
de Puerto Lumbreras ha  tra-
bajado de forma incansable
para mejorar el Barrio Fran-
cés y por mejorar la calidad
de vida de los ciudadanos de
este barrio. En este sentido, el
PP local ha cumplido sus
compromisos con la cons-
trucción de un nuevo Centro
de Salud con servicios de me-
dicina familiar, enfermería y
pediatría, habilitado para
atender a una población de
2.500 habitantes. Del mismo
modo, los populares lumbre-
renses han construido un
Centro de Día para personas
mayores en una parcela de
800m2 con servicios de cui-
dados asistenciales, transpor-
te, atención personalizada,
rehabilitación, prevención y
asesoramiento.

Asimismo, este año se ha
inaugurado una nueva guar-
dería en este barrio y se ha
creado un módulo de educa-
ción infantil en el colegio
Asunción Jordán, con el que
se culmina el proyecto Pe-
queCultura con el que se co-
necta cada colegio público
con una guardería.

Además, en esta zona se ha
creado el nuevo parque Reina
Sofía que ofrece más de
14.000 metros cuadrados de
zonas de paseo, zonas verdes
y áreas de juegos infantiles.

En este sentido, el Partido
Popular  continúa apostando
por el desarrollo del Barrio
Francés y, para ello, propone
nuevas medidas que continú-
en dinamizando esta zona.
Así, entre las propuestas des-
tacan la construcción de un

nuevo Instituto de Enseñanza
Secundaria, la mejora de par-
ques y jardines, creación de
nuevos espacios verdes, re-
modelación de la plaza de la
Cañada, mejora de aceras y
carreteras, mejora de alum-
brado, mayor vigilancia y se-
guridad de patrullas de Poli-
cía Local y más actividades

de ocio para el fomento del
comercio en el barrio francés,
entre otras medidas.

Por último, la Alcaldesa y
candidata a la Alcaldía, Mª

Ángeles Túnez, ha destacado
que “nos hemos esforzado
por hacer del Barrio Francés
un lugar con todo tipo de ser-
vicios y de gran calidad para
mejorar el bienestar de los ve-
cinos de esta zona”. Además,
Túnez ha añadido que “segui-
remos creando más y mejo-
res servicios para nuestros ve-
cinos del Barrio Francés”.
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En los últimos años mucho se
ha hablado  y opinado sobre la
situación actual  y el futuro
de los jóvenes.
Durante todo este tiempo,

años difíciles para todos, años
en los que hemos tenido que
apretarnos el cinturón y re-
nunciar a muchas cosas, los
jóvenes hemos optado por se-
guir aumentando nuestra for-
mación, una formación de ca-
lidad que nos proporcionará,
sin duda alguna, un futuro
mejor.
Actualmente, los jóvenes he-

mos pasado a un primer pla-
no, hemos adquirido un papel
muy importante en la socie-
dad, nuestras demandas so-
ciales se han hecho más noto-
rias y nuestras inquietudes y

preocupaciones se tienen aún
más en cuenta.  La palabra ju-
ventud es sinónimo de futuro
y progreso, por ello nuestro
presente y nuestro mañana es
algo que nos preocupa a todos,
no solo a nosotros si no tam-
bién al resto de generaciones.
La verdad es que, en este úl-

timo tiempo, se ha trabajado
por mejorar nuestras posibili-
dades laborales, se nos han fa-

cilitado numerosas ayudas pa-
ra poder aumentar nuestra
formación, así como mejorar
nuestros tan ansiados momen-
tos de ocio, que nos llegan co-
mo una pequeña vía de esca-
pe a nuestro día a día, pero
aun queda mucho y muy bue-
no por hacer.
Como decía anteriormente,

los jóvenes somos el futuro, por
ello, todo lo que hagamos en

este ámbito será poco, debe-
mos de seguir formándonos y
preparándonos para el maña-
na. A partir de ahora, noso-
tros elegimos el futuro, no so-
lo el nuestro, también el de las
generaciones posteriores. Así
que todo esfuerzo es poco, y
debemos contar con el apoyo
de las administraciones. En
Puerto Lumbreras, los jóvenes
tenemos que adquirir más im-

portancia. Tenemos que ser es-
cuchados y expresar nuestras
demandas, lo que realmente
queremos para vivir mejor en
nuestro pueblo.

Jóvenes, piezas claves para el futuro de
nuestra sociedad

Andy López, 23 años, Técnico de

Laboratorio Químico.

OPINIÓN

Centro de Día para personas mayores, Centro de Salud, nuevo parque Reina Sofía, ampliación del colegio
Asunción Jordán y una nueva guardería son algunos de los logros conseguidos

“Nos hemos
esforzado por hacer
del Barrio Francés
un lugar con todo
tipo de servicios y de
gran calidad”

Construiremos un
nuevo Instituto de
Enseñanza
Secundaria en el
Barrio Francés

Se mejorarán
parques y jardines y
se remodelará la
Plaza de la Cañada

El PP  apuesta por el
desarrollo del Barrio
Francés y propone
nuevas medidas que
continúen
dinamizando esta
zona

“Creamos más y mejores servicios para
nuestros vecinos del Barrio Francés”

“Hemos ampliado y mejorado
el CEIP Asunción Jordán y lo
hemos conectado a una nueva
guardería”
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- ¿Qué ámbitos considera esen-
ciales para potenciar el desarro-
llo del municipio?
- En mi opinión, una de las tare-
as fundamentales en la que de-
bemos centrarnos es en la mejo-
ra del empleo juvenil. Si bien es
cierto que los datos de empleo
en Puerto Lumbreras están me-
jorando pero no debemos con-
formarnos. 

También considero de vital im-
portancia seguir trabajando en la
educación, buscando una mejora
de la oferta de los itinerarios edu-
cativos como una ampliación de
los ciclos formativos, ya que nues-
tros jóvenes son el presente y fu-
turo de Puerto Lumbreras. 

- ¿Qué es lo que más le gusta de su
pueblo?
- Lo que más me gusta de mi pue-
blo son sus gentes. Por otro lado,
una de las cosas que más valoro de
nuestro municipio es el servicio
de las guarderías porque facilita
a las familias lumbrerenses la con-
ciliación de la vida laboral y fami-
liar. Además, me encantan las ins-
talaciones deportivas, mi familia y
yo somos usuarios habituales de
éstas. 

- ¿Qué proyectos cree  que deben
llevarse a cabo?
- Creo que una de las priorida-
des más importantes para el fu-
turo de Puerto Lumbreras es el
empleo. Hay que trabajar para
seguir descendiendo la tasa de
paro y aumentar la formación
especializada de personas de-
sempleadas para mejorar sus
posibilidades de empleo. De la
misma manera, hay que luchar
contra las desigualdades socia-
les, seguir apoyando a quien
más lo necesita.

- ¿Cómo valora la nueva candi-
datura del PP de Puerto Lumbre-
ras?
- Una de las características que
más me gusta del nuevo equipo es
el entusiasmo y ganas de afrontar
los nuevos retos. Somos personas
con una gran calidad humana y
gran capacidad de adaptación a
las nuevas situaciones. 

- Cómo valora la gestión que se ha
realizado en El Esparragal en los
últimos años?
- En la última década, El Esparra-
gal ha experimentado un gran de-
sarrollo en todos los ámbitos,
aportando mejoras en la calidad
de vida de los vecinos. Cabría des-
tacar la ampliación del Colegio
Público Purísima Concepción, la
creación del Centro Rural Multiu-
sos, la rotonda en la D11, la mejo-

ra del acceso y señalización al Co-
legio Público. Además, hay una
mayor dotación de servicios como
la nueva oficina de Correos o el
servicio de pediatría en el Centro
de Salud. Como vecina del Espa-
rragal, estoy encantada con el tra-
bajo realizado en estos últimos
años.

- ¿Qué le motiva para trabajar por
los lumbrerenses durante los pró-
ximos 4 años? 
- Siempre hay cosas que hacer y
que mejorar, seguiremos poten-
ciando nuestro municipio como
lo han estado haciendo nuestros
predecesores.

Creo que mi dedicación en el
trabajo y mi capacidad de lucha
pueden ser útiles para conseguir
las metas planteadas en este pro-
yecto. Mi entrega y disponibilidad
va a ser total, trabajaré para todos
y cada uno de los lumbrerenses,
para que sigamos creciendo y
siendo un municipio referente en
la Región de Murcia. 

“Somos un equipo
comprometido y con ganas
de afrontar nuevos retos”

SONIA LÓPEZ

Entrevistamos a Sonia López, candidata lumbrerense
de 34 años, graduada en Ciencias de la Actividad
Física y del Deporte, que actualmente cursa el Grado
en Magisterio de Primaria y el Máster en Formación
del Profesorado. Durante años, ha estado trabajando
en una empresa familiar de hostelería y más tarde ha
trabajado realizando tareas administrativas en el
sector metalúrgico.

“Trabajaremos para
seguir descendiendo la
tasa de paro y
aumentar la formación
especializada de
personas
desempleadas”

“Mi entrega y
disponibilidad va a
ser total, trabajaré
para todos y cada
uno de los
lumbrerenses”

El PP local cumple 
sus compromisos con el
Barrio Francés

“Mejoraremos todos los
parques del municipio”

“Seguiremos mejorando
todos los servicios
sanitarios”
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Los mejores proyectos para Puerto Lumbreras/

Construcción residencia de mayores. Ya han comenzado los trámites pa-
ra la construcción de una residencia de mayores en Puerto Lumbreras con
atención 24 horas. 

1

Llegada del Agua desde el Negratín. La
llegada del agua desde el Trasvase del Negra-
tín se encuentra en el último trámite y el PP
se compromete a construir las infraestruc-
turas necesarias para que llegue el agua des-
de el Negratín para uso agrícola y ganadero. 

3 Plan Municipal de Mejora de Parques y Jardi-
nes. Se diseñará un nuevo plan con mejoras, adecua-
ción y nuevos columpios en todos los parques de la lo-
calidad. 

4 Nuevo centro de desinfección. Se remo-
delará y se mejorarán las instalaciones pa-
ra poner en marcha un nuevo Centro de De-
sinfección de vehículos en La Estación- Es-
parragal para uso de empresas agrícolas y
ganaderas. 

5

Nuevo proyecto para el Parador de Turismo. Construc-
ción de un Centro Superior de Especialización en Nutrición,
Restauración y Promoción de Empresas Gastronómicas a nivel
regional en el Antiguo Parador de Turismo que creará empleo en
diversos ámbitos como educativo, formativo y hostelero. 

6
Remodelación integral del Parque de la Ca-
ñada. Se remodelará el parque y se instalarán
nuevas zonas de juego y columpios en esta zo-
na del Barrio Francés. 

7 Rebajas y bonificaciones en im-
puestos municipales. Se realiza-
rá una revisión y se realizará un
ajuste en tasas con nuevas bonifi-
caciones y reducciones. 

8

Creación y puesta en marcha de la Ciudad de la de las Estrellas en el Albergue Ca-
bezo de la Jara. Nuevo proyecto turístico con el continuaremos promoviendo visitas a nues-
tro municipio. 

9 Reducción de las tasas para apertura de empresas y
comercios. También agilizaremos trámites para otorgar
licencias de apertura y actividad.

10

Construcción nuevo colegio bilingüe. Se construirá un nuevo colegio bi-
lingüe en Puerto Lumbreras. Apuestan por la calidad educativa y ofrecer más
centros de enseñanza en el municipio. 

2

RESIDENCIA DE MAYORES

NUEVO CENTRO SUPERIOR DE FORMACIÓN ACTUACIONES EN BARRIOS MENOS IMPUESTOS
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     Algunas de las principales propuestas del Partido Popular para continuar mejorando Puerto Lumbreras. 20 de las
más de 300 medidas que incluye el Programa Electoral. 

Ampliación del polígono industrial de Puerto Lumbreras, dotando al
municipio con más de 1 millón de metros cuadrados de superficie.

11

Creación de un nuevo Centro Integral
Municipal de Formación en que mejora-
remos las instalaciones y ampliaremos la
oferta formativa de Educación de Adultos y
se ampliará la oferta de la Escuela Oficial de
Idiomas.

13 Puesta en marcha de las nuevas instalaciones para la
Escuela Municipal de Música y de ensayo para nues-
tra banda Municipal de Música.

14 Impulsaremos un Plan Especial de dina-
mización del Casco Antiguo (con actua-
ción social, dinamización económica y em-
bellecimiento paisajístico).

15

Ampliación del colegio público Juan Anto-
nio López Alcaraz. El proyecto incluye 6
nuevas aulas de educación primaria, sala de pro-
fesores, despacho de tutorías y aseos. 

16
Construcción Nuevo Instituto Público. El Par-
tido Popular apostará por construir un segundo ins-
tituto de enseñanza pública en Puerto Lumbreras
para ofrecer un mejor servicio educativo en Edu-
cación Secundaria Obligatoria y Bachiller. 

17 Remodelación integral de la pista de atletis-
mo, incluyendo en su interior un campo de Rugby.

18

Construcción de una presa en Rambla de Nogal-
te para reducir los efectos de la lluvia en rambla y pa-
ra poder aumentar los recursos de agua para nuestros
agricultores y ganaderos.

19 Nuevo plan general adaptado a las necesidades actuales de Puerto Lumbreras, en con-
senso con los ciudadanos, con los empresarios y con nuestros agricultores y ganaderos, para be-
neficiar a futuras ampliaciones de empresas, granjas y demandas ciudadanas. 

20

Plan integral de impulso al comercio, que incluirá mejoras y embelle-
cimiento de las zonas comerciales, así como incentivos para ayudar al pe-
queño y mediano comerciante.

12
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